
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA MÊS DE ABRIL Nº 
05/CMS/MN/2022 

Aos dias vinte e cinco de abril do ano de dois mil e vinte e dois o Conselho Municipal 
de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem se 
reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da 
secretaria de saúde, com início às 09:00 horas da manhã, as instituições participantes 
da reunião são: UMID, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, 
SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, SINASER. Dando início a reunião 
extraordinária, a presidente do Conselho Municipal de Saúde Sra. Luana Priscila 
Chaves da Silveia Vital agradece a presença de todos, e passa a palavra para secretária 
executiva do Conselho Municipal de Saúde Sra. Kamila Ferreira da Silva que explana 
os assuntos em pauta na qual foi solicitado em reunião ordinária do dia 08/04/2022, 
em primeiro momento faz a leitura da pauta para aprovação do Plano Municipal de 
Saúde ano 2022/2025 onde foi apresentado para deliberação e apresentado para os 
conselheiros presentes, em seguida o Coordenador de Atenção Básica Sr. Jhonatan 
Souza de Oliveira faz a leitura da próxima pauta sendo a urgência de apresentação do 
memorando N.212/SEMUSA/2022 que solicita aprovação do consolidado de metas 
SISPACTO pactuadas em 2022, o Coordenador Sr. Jhonatan faz a apresentação de 
cada indicador explana que essas metas são homologadas e encaminhadas para a 
Comissão Intergestora Regional – CIR/RO e para a Comissão Intergestora Bipartite 
– CIB/RO, em seguida o Sr. Jhonatan faz a leitura da próxima pauta referente ao 
memorando N.213/SEMUSA/2022 que solicita a aprovação do Processo Seletivo 
Simplificado para a contratação de profissionais Agentes Comunitários de Saúde por 
tempo determinado, o Sr. Jhonatan explana que na reunião anterior havia sido 
proposto o Processo Seletivo por tempo indeterminado porém devido a reunião 
anterior em consenso o Conselho pediu prazo para avaliar e solicitou uma reunião 
extraordinária para assim votar, e devido isso o Ministério da Saúde encerrou o prazo 
e inspirou retirando as vagas, e por esse motivo está sendo encaminhado um novo 
documento para criação do processo por tempo determinado de 01 ano para suprir as 
vagas de alguns ACS que estão afastados, logo após sanar todas as dúvidas referente 
ao novo Teste Seletivo é feia a leitura da próxima pauta sendo a apresentação do 
memorando N.214/SEMUSA/2022 que comunica a solicitação de credenciamento de 
equipes e serviços da Atenção Primária à Saúde ao Ministério da Saúde, o Sr. 
Jhonatan explana que serão 02 equipes para a atenção primária – eAP e 09 agentes 
comunitários de saúde – ACS, a objetividade da solicitação se deve ao alcance das 
ações, objetivos, metas, diretrizes e/ou aumento de cobertura de equipes e serviços 
que foram aprovados no Plano Municipal de Saúde, em seguida é feito a leitura do 
memorando N.215/SEMUSA/2022 referente a solicitação de aprovação do projeto de 
lei e valores a serem praticados na contratação de empresas no processo de 
credenciamento, Sr. Jhonatan faz a apresentação da lei e valores conforme



apresentação do memorando, em seguida é feito a leitura da próxima pauta referente 
ao ofício N.46/SEMUSA/2022 que solicita a apreciação e deliberação da celebração 
do convênio de aquisição de aparelho de vídeo endoscopia para o Hospital de Médio 
Porte Irmã Dulce, no valor de R$350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), 
usufrutuário de emenda parlamentar do Deputado Estadual Alan Queiroz, o 
Coordenador Sr. Jhonatan explana que essa emenda foi um pedido do vereador 
Thonatan Libarde, logo após a apresentação de todas as pautas a presidente Sra. Luana 
abre votação para aprovação de pautas, sendo aprovadas as pautas referente ao Plano 
Municipal de Saúde, Teste Seletivo por tempo determinado, credenciamento de 
equipes e a autorização para o Projeto de lei para realização de pessoas jurídicas 
realizarem procedimentos, atividades ou ações na área da saúde pública e dá 
providencias, em seguida o conselho decide através de votação deliberar a pauta 
referente a aquisição de aparelho de vídeo endoscopia para o Hospital de Médio Porte 
Irmã Dulce para a próxima reunião para avaliar se o hospital tem suporte para receber 
esse equipamento e ver informações sobre o profissional que será contratado para 
prestar esse serviço à população. Finalizando a reunião a ata de reunião ordinária do 
mês de abril de Nº04/CMS/MN/2022 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a 
assinatura de todos presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva Secretária executiva do 
CMS lavrei esta Ata que será lida na próxima reunião ordinária e submetida a votação 
segue abaixo a assinatura de todos presentes:  


